

Le parc Centennial

Pour le concours Roberta Angell 2014, j'ai choisi de vous parler du parc Centennial, un très beau parc au bord du lac St-Louis, que ma famille et moi apprécions beaucoup. La ville de Beaconsfield organise chaque année de nombreuses activités et événements spéciaux dans le parc Centennial. Voici un peu d'histoire de ce parc.

En 1945, la ville de Beaconsfield a acheté la partie est du parc de la succession de J.L. Perron pour la somme de 5000\$. Cette propriété fut développée en parc commémoratif en l'honneur de ceux qui ont sacrifié leur vie durant la deuxième guerre mondiale. En janvier 1965, la ville a acheté la partie ouest du terrain où se trouvait le manoir pour temporairement y installer les bureaux de la ville. En 1968, la ville de Beaconsfield est déménagée dans un nouvel emplacement et le manoir Centennial fut converti en centre culturel que l'on nomma Centennial Hall pour commémorer le centième du Canada en 1967.

J'espère que vous avez aimé apprendre ces informations sur le parc Centennial.



Ariana Lammam

Référence :

Robert L. Baird and Gisèle Hall, Beaconsfield and Beaurepaire : a chronicle of the development of the City of Beaconsfield and the District of Beaurepaire, 2^e édition.

